

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Servicios Sociales atiende a 42 menores

11/05/2017

3 El equipo de tratamiento familiar de la delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Puente Genil está atendiendo en la actualidad a 22 familias de la localidad, de las que 42 menores de edad presentan una «preocupante situación» de vulnerabilidad. Se trata de uno de los datos más negativos que viven numerosos núcleos de la ciudad que por culpa de la crisis aún no han podido salir adelante, a lo que hay que añadir que según la concejala de Servicios Sociales, Pepa Ramos, 1.541 personas han sido atendidas en lo que va de año para pedir ayuda que «no solo es económica, sino que también lo es de trabajo social sujeto a una intervención con la familia». Asimismo, se está ultimando el segundo plan de inclusión social. P.M.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

El alcalde pide al Gobierno Central que colabore con Cruz Roja al límite de capacidad

Redacción 10/05/2017

El alcalde se refirió a la repercusión que tiene en la localidad el Centro de Refugiados de Cruz Roja “del que Puente Genil está orgulloso y del que somos colaboradores en todos los aspectos”, refiriéndose al incremento del número de personas que están llegando a este centro, muchas de las cuales se quedan a vivir en la localidad y que distorsionan los recursos municipales al demandar la asistencia de los Servicios Sociales, solicitando al Gobierno central que colabore ayudando a cubrir las necesidades que genera esta situación, recordando que el Ayuntamiento ya pidió la intermediación de la Junta de Andalucía en este asunto a través de la consejera de Igualdad y Políticas Sociales, María José Sánchez, quien se desplazó hasta Puente Genil para realizar una visita al centro “y todavía estamos esperando a que el Gobierno central responda a esta situación”. Hoy en Grupo Comunica (20:30 h). Consulte nuestros servicios (957601002 y Cuesta del Molino, s/n).

Y es que la institución de Cruz Roja ha advertido recientemente que el centro de refugiados se encuentra al límite. Está atendiendo a más de 160 inmigrantes en la actualidad, frente a las 50 plazas que había en 2015, y solicita colaboración a las administraciones y los vecinos.

El periodista Luis del Olmo, Antonio López y Luis Santana rendirán homenaje a Miguel Hernández en Puente Genil

| Puente Genil Noticias Virginia Requena 10/05/2017

El periodista radiofónico Luis del Olmo, el barítono Luis de Santana, y el pianista Antonio López rendirán homenaje a Miguel Hernández en un recital poético musical, con motivo del 75 aniversario de su muerte, que tendrá lugar en el Teatro Circo el viernes 12 de mayo, a las nueve de la noche, evento organizado por el Ayuntamiento de Puente Genil en colaboración con la Asociación Amigos de la Música.

Entrada numerada 5 euros

Venta anticipada: Cafetería Santa Susana – Reservas en el Tfno: 617453061

Luis del Olmo, tiene una muy larga trayectoria profesional, que se remonta a sus años de adolescencia cuando hizo sus primeras incursiones en el mundo de las ondas, a través de Radio Juventud en su localidad natal.² En 1962, en Madrid, se incorpora por oposición a la cadena radiofónica Radio Nacional de España.² Seis años después se instala en Barcelona. En RNE se hizo cargo, desde el 1 de julio de 1973 del célebre espacio Protagonistas, un magacín de 4 horas de duración, que en su primera etapa se llamó De costa a costa.³ Desde marzo de 1982 presentó simultáneamente el programa Hora Punta de la también pública Radiocadena española.⁴ Sin embargo, en enero de 1983 se vio forzado a abandonar el programa De costa a costa, en aplicación de la Ley de Incompatibilidades.⁵ Pocos días después se despedía también de RCE, al ser contratado por la Cadena COPE. Desde el 1 de febrero comienza a emitir Protagonistas, vosotros para la emisora propiedad de la Conferencia Episcopal Española, a través de Radio Miramar.⁶

En 1991 vuelve a cambiar de emisora, al integrarse a la entonces recién creada Onda Cero,⁷ donde permanece hasta 2004. De ahí pasa, siempre con su espacio Protagonistas a Punto Radio.

Tras la desaparición de Punto Radio en 2013, vuelve a incorporarse con su espacio emblemático en la emisora pública Radio Nacional de España desde mayo de 2013.⁸

Destaca también su faceta como empresario radiofónico. En 1983 fue uno de los impulsores de Ràdio Salut, junto a José María Ballvé, Jorge Arandes y Francisco Palasí⁹ aunque pocos años después se desvinculó del proyecto. En 1991 puso en marcha Onda Rambla en Barcelona, con la que ha llegado a crear una cadena con 13 emisoras repartidas por toda la geografía catalana.

El 13 de diciembre de 2013 deja su oficio de locutor radiofónico jubilándose después de más de medio siglo frente a los micrófonos. Así lo anunció ese mismo día en un programa de RNE.

Homenaje a Álvaro Cejudo en Puente Genil

| Puente Genil Noticias Alberto 10/05/2017

La Peña Bética "Los Membrilleros" de Puente Genil homenajeará el próximo martes 16 de mayo al jugador Álvaro Cejudo que milita actualmente en el Real Betis Balompié de Primera División.

El pontanés, a sus 33 años, va a completar su quinta temporada y media en la máxima categoría del fútbol español a la que llegó mediada la campaña 2010/2011 a las filas del Atlético Osasuna tras dos temporadas en Las Palmas en la división de plata. Con el conjunto navarro cuajó sus mejores años en la élite del fútbol nacional antes de regresar al equipo con el que se dio a conocer tras salir de Puente Genil, el Real Betis Balompié, en la temporada 14/15. Con el club verdiblanco consiguió el sueño de retornar a Primera División esa misma temporada, donde ha continuado las dos posteriores.

Una vez que la temporada está a punto de finalizar y el Betis ya no tiene ningún objetivo en estas dos últimas jornadas, Cejudo podrá acudir a este acto de homenaje que ha organizado la Peña Bética "Los Membrilleros". Será el martes 16 de mayo a partir de las 20:30 en la sede de la peña ubicada en la Calle Francisco Vila en un acto para Socios e invitados. A continuación, en torno a las 22:00, se celebrará una cena-homenaje en Restaurante Casa Pedro en un acto para todos los públicos que quieran acompañar al jugador previa compra de las tarjetas para dicha cena en: Bar La Caseta (C/Francisco Vila, 24) y Restaurante Casa Pedro (C/Poeta García Lorca, 5)